Kalkspatzen im Kurort

Männerchor konzertiert am Sonntag in Bad Abbach

BAD ABBACH/PAINTEN (mz). Mittlerweile schon "Stammgäste" sind die Paintner Kalkspatzen in Abbach: Am kommenden Sonntag geben sie im Pavillon des Kurparks wieder ein Sommerkonzert. Beginn ist um 15 Uhr. Der Eintritt dazu ist frei.

Bei schlechtem Wetter findet das Konzert im Kursaal statt, der Eintritt in den Kursaal kostet dann drei Euro (mit Kurkarte ist er auch dort frei).

Der rund 30-kehlige Männerchor hat für diesen Auftritt einen Querschnitt aus seinem Repertoire welt-Lieder ausgewählt. Schwerpunkt liegt dabei auf Volksliedern aus Deutschland und Euro-

Zwischen den A-Capella-Stücken der Paintner Kalkspatzen spielen zwei junge Nachwuchskünstler, Sonja Wutz aus Painten und Bernhard Begemann aus Bad Abbach, mit Klavier und Klarinette bekannte Werke von Johann Sebastian Bach, aber auch Modernes.

Die Chorleitung der Kalkspatzen liegt bei Thomas Übelacker.

Drucken Textansicht

Ansicht in Fensterbreite